



# Neu: Erasmus+ Begleitgruppe

Die Medizinische Universität Graz beteiligt sich an der Erasmus+ Begleitgruppe vom BMBWF.

## Erasmus+ Begleitgruppe

Die Med Uni Graz beteiligt sich seit diesem Jahr aktiv an der neuen Erasmus+ Begleitgruppe, welche vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung (BMBWF) und der OeAD GmbH als beratendes und begleitendes Gremium ins Leben gerufen wurde. Ausgewählte Vertreter\*innen der österreichischen Hochschullandschaft beschäftigen sich in dieser Gruppe mit den Herausforderungen der neuen Erasmus+ Programmgeneration, die ab Jänner 2021 startet. Die Leiterin des International Office der Med Uni Graz, Mag.a Heidrun Mörtl, wurde in Vertretung der Medizinischen Universitäten Österreichs in diese Gruppe aufgenommen und vertritt somit die speziellen Bedürfnisse der medizinischen Hochschulen in Hinblick auf die diversen Erasmus+ Förderschienen.

Weiterführende Informationen zum Erasmus+ Programm für Hochschulbildung finden unter <https://bildung.erasmusplus.at/de/hochschulbildung/>



Tuesday, 20. October 2020